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Al Presidente del

Consiglio regionale

del Piemonte

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA ,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno

(Non più di una per Consigliere - Non più di tre per Gruppo)

OGGETTO: Futuro dell'Ospedale di Pomaretto

Premesso che

' fondato a metà '800 come Ospedale Valdese, il presidio di Pomaretto costituisce oggi

un punto di riferimento sanitario importante per il territorio della Val Pellice e della

Val Chisone. Al suo interno si effettua assistenza ospedaliera prevalentemente rivolta a
pazienti in fase clinica post acuta e riabilitativa;

- attualmente il presidio comprende 14 posti letto dedicati alla riabilitazione e 18 posti
letto per la lungodegenza;

considerato che

è previsto a breve il termine dei lavori relativi alla ristrutturazione ed ampliamento

dell'Ospedale civile "E. AgneHi» di Pinerolo, finanziati in base ai fondi di edilizia

sanitaria ex articolo 20 della legge 11 marzo 1988, n. 67. A seguito dell'ultimazione di

tali lavori i 14 posti letto di riabilitazione verranno trasferiti da Pomaretto a Pinerolo;

ricordato che

in base all'Allegato A alla Deliberazione del Consiglio regionale 3 aprile 2012, n. 167 -

14087 con cui è stato approvato il Piano socio-sanitario regionale attualmente vigente,



l'Ospedale di Pomaretto è indicato, nell'ambito dell'Area Torino Ovest, quale "ospedale

da riconvertire" ;

• con la D.G.R. n. 31-2199 del 5 ottobre 2015, nell'ambito della verifica degli atti aziendali

delle ASR, sono stati definiti gli assetti riorganizzativi dell'Ospedale di Pinerolo e delle

strutture di Pomaretto e di Torre Pellice;

sottolineato che

• sono già emersi in più occasioni timori riguardo al futuro del presidio ospedaliero di

Pomaretto, in particolare a seguito di temporanei accorpamenti tra reparti decisi in

alcuni periodi dell'anno;

• lo scorso febbraio 2016, in occasione di un incontro con i Sindaci del territorio,

l'Assessore regionale alla Sanità aveva dichiarato che la prima direttrice su cui la

Regione sta lavorando per dare una risposta alla domanda invesasa relativa alla

cronicità in Val Pellice e in Val Chìsone, è quella relativa alla realizzazione di un

hospice nella struttura di Pomaretto;

INTERROGA

l'Assessore competente per sapere

• alla luce del prossimo trasferimento dei 14 posti letto di riabilitazione da Pomaretto a

Pinerolo, quale destinazione avranno i 18 posti di Iungodegenza e, quindi, l'intero

presidio ospedaliero di Pomaretto.

Torino, 8 novembre 2016
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ACCOLTA DAL PRESIDENTE

NON ACCOLTA DAL PRESIDENTE

FIRMATO IN ORIGINALE (documento
trattato in conformità al provvedimento del
Garante per la protezione dei dati personali n.
243 del 15 maggio 2014).


